

PROTOKOLL

12. Sitzung | SS 21



Gremium : AStA Campusvertretung Furtwangen

Termin / Zeit : Montag, 14.06.2021 | 13:15 Uhr

Ort : AlfaView AStA Raum

Mitglieder gewählt :

- | | | |
|--|---|---|
| <input checked="" type="checkbox"/> Benjamin Herzberger (BH) (13:21) | <input checked="" type="checkbox"/> Dominik Bleier (DB) | <input type="checkbox"/> Dominik Pingitzer (DP) |
| <input type="checkbox"/> Hannah Ödell (HÖ) | <input type="checkbox"/> Jessica Heck (JH) | <input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic (JD) |
| <input checked="" type="checkbox"/> Lea Kretschmer (LK) | <input type="checkbox"/> Matthias Mühl (MM) | <input checked="" type="checkbox"/> Philipp Fleig (PF) |
| <input checked="" type="checkbox"/> Ralf Speer (RS) | <input checked="" type="checkbox"/> Simon Blaßdörfer (SB) | <input checked="" type="checkbox"/> Sina Oeing (SO) |
| <input checked="" type="checkbox"/> Vincent Junghans (VJ) | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |

Gesamt: 9

Sonstige Anwesende : Max Schopf, Valentin (13:24)

AnwärterInnen :

SchriftführerIn : Lea Kretschmer

Vorsitz : ☒ Ralf Speer / ☒ Lea Kretschmer / ☐

Sachverständige : ☒ Siegfried Fien

Protokoll nach Tagesordnungspunkten

Beginn: 13:15 Uhr

1. Begrüßung (Vorsitz)

2. Bestätigung Tagesordnung

3. Bestätigung Protokoll

4. Ankündigung

- Freitag ist allgemeine AStA-Sitzung. Bezüglich Ersti-Taschen → Ralf kommt nochmal im Laufe der Woche auf uns zu (Sascha hat zur Zeit auch nicht so viel Zeit).
- Am 22.Juni (nächste Woche Dienstag) ist StuRa-Sitzung.

5. Zwischenstand Referate/Arbeitsgruppen

- Kein Update bezüglich Server. Alles läuft einwandfrei bis auf die Software.

- Technik-Referat: So weit alles gut. Lagezentrum hat eigentlich eine Freischaltung für die AC gegeben, aber die funktioniert irgendwie nicht. Es muss nochmal geschaut bzw. nachgefragt werden. Viel Technik ist zur Zeit wegen Instandsetzungsfestival ausgeliehen.
- Kein Update bezüglich Getränkliste. Liste wird in Slack hochgeladen. Abrechnung: sollte dieses Semester gemacht werden.

6. Wahl

- Wir haben gerade 19% Wahlbeteiligung. Am besten nochmal am Abend vor dem letzten Tag eine Erinnerung über Social Media posten, aber auch schon davor.
- Pojer: hochschulöffentliche Schalte, wo die Wahlprogramme hochgeladen werden können. Es gibt aber nicht wirklich ein Wahlprogramm. Bringt es das überhaupt? Gibt es eine Notwendigkeit? Eher noch eine Seite, wo man die Kandidaten vorstellen kann. Evtl. eine Hochschuleseite? Frau Pojer möchte, dass wir uns dafür einsetzen, das so etwas gemacht wird. Ralf spricht es am Freitag in der AStA-Sitzung nochmal an.

7. SWFR

Es geht um eine 100 Jahre Jubiläumsfeier. Besteht bei uns Interesse? In Freiburg am 01. Juli um 17:30 Uhr. Sigi kann jedem, der sie will die Mail weiterleiten. Wenn jemand hinget, kurz mal Bescheid geben am besten.

8. Prozessbeschreibung

Jessis Teil fehlt noch. Patrick hat sich bezüglich Leas Teil noch nicht gemeldet. Ralf ist im Endspurt und Sigi auch. Ansonsten keine großartigen News.

9. Sonstiges

- Simon hat die Büroseitenliste angepasst bzw. verbessert. Liegt im Felix-Kurs (allgemeine Dokumente). Liste geht vorerst bis Ende August.
- Keine Fachschaftsordnung von DM, ITE, W. Sollte bis zur StuRA-Sitzung da sein. Dringlichkeit besteht bei den letzten beiden eher nicht. DM wird Bescheid gesagt.

Ende: 13:38 Uhr

Furtwangen, den 14.06.2021



Schriftführer

Campus-AStA Vorsitzender